

Gutes Tun – Wofür setzen die Lions Ihre Spenden ein?

Lions Club Karlsruhe-Schloss

Die „Schule am Weinweg“ in Karlsruhe, Grund-, Haupt- und Realschule für sehbehinderte Kinder und eine von 9 solcher Schulen in Baden-Württemberg, wird von uns unterstützt. Unser Beitrag liegt in der Erweiterung der musikpädagogischen Betreuung. Instrumente werden angeschafft, mit denen Schüler in kleinen Gruppen an das Musizieren herangeführt werden. Mit unseren Spenden wird das musikalische Zusatzangebot durch junge Pädagogen, vorrangig von der Hochschule für Musik Karlsruhe, umgesetzt.

Rechtzeitig zum neuen Schuljahr erhielten Kinder von Familien, die auf die Unterstützung durch die Karlsruher Tafel e.V. angewiesen sind, neue Schulranzen und die ABC Entdeckerkiste. Hier findet sich vieles, was Kinder für Ihren Schulalltag brauchen können: vom Radiergummi bis zum Wasserfarbkasten. Die Kinder hatten sich zuvor ihren Wunsch-Schulranzen bei Papier Fischer aussuchen können.

Lions Clubhilfswerk Karlsruhe-Schloss e.V.

Spendenkonto:

Volksbank Karlsruhe
Konto-Nr.: 102 38 714
BLZ: 661 900 00
IBAN: DE7266190000010238714
BIC: GENODE61KA1

Über Uns

Lions Clubs International ist eine weltweite Vereinigung freier Menschen, die in freundschaftlicher Verbundenheit bereit sind, sich den gesellschaftlichen Problemen unserer Zeit zu stellen und uneigennützig an ihrer Lösung mitzuwirken.

We serve.

Lions helfen. Ob in Kinder- und Jugendprojekten, bei der Unterstützung Sehbehinderter oder in Ländern der Dritten Welt – Lions engagieren sich dort, wo sie gebraucht werden. Im vergangenen Jahr spendeten Lions rund 450 Millionen US-Dollar und 76 Millionen Arbeitsstunden im Hilfsdienst für ihre vielen Projekte.

„We serve“ („Wir dienen“) ist das Motto der Lions. Mit fast 1,4 Millionen Menschen weltweit ist Lions Clubs International (LCI) eine der größten Nichtregierungsorganisationen (NGOs). Lions engagieren sich ehrenamtlich für Menschen, die Hilfe brauchen. Dabei kümmern sie sich um die Mitmenschen in ihrer Nachbarschaft genauso wie um Notleidende in aller Welt.



Für PKW und Motorrad

Fahrsicherheitstraining

In brenzligen Verkehrssituationen
richtig verhalten.



Eine Aktion vom



LIONS CLUB
KARLSRUHE
SCHLOSS



Das Fahrsicherheitstraining

Ob Fahranfänger oder alter Hase – jeder Kraftfahrer hat vermutlich schon die eine oder andere brenzlige Situation im Straßenverkehr erlebt. Gut, wenn alles ohne Schaden verlaufen ist! Doch machen solche Erfahrungen nachdenklich: Wie verhält man sich, wenn das Fahrzeug auf nasser Straße ins Schleudern gerät, was kann man tun, wenn plötzlich ein Kind vor das Auto läuft?

Motorrad-Sicherheitstraining

Das Motorrad-Sicherheitstraining wird in Ganztageskursen (ca. 8 Stunden) nach Richtlinien des DVR durchgeführt.

Die Teilnehmerzahl beträgt maximal **10 Personen**.

Die praktischen Übungen müssen mit dem eigenen Fahrzeug absolviert werden, weil die technische Ausrüstung des eigenen Fahrzeugs berücksichtigt wird. Die Kurse werden von speziell dafür ausgebildeten Trainern der Verkehrswacht geleitet. Bei einem Motorrad-Sicherheitstraining lassen sich in Theorie und Praxis alle möglichen Gefahrensituationen durchspielen und dabei sicher und routiniert beherrschen lernen.

PKW-Unfallverhütungstraining

Die Verwaltungs-Berufsgenossenschaft (VBG) bietet allen ihren gesetzlich oder freiwillig Versicherten, die mit ihrem eigenen PKW oder Motorrad zur Arbeit fahren oder dienstlich unterwegs sind, die Möglichkeit, an einem Unfallverhütungstraining teilzunehmen. Die Deutsche Verkehrswacht ist alleinige Umsetzerin des Pkw-Unfallverhütungstrainings der VBG. Die Inhalte des PKW- Unfallverhütungstrainings werden anhand moderner Trainingsmethoden in Theorie und Praxis vermittelt. Die Teilnehmer haben die Möglichkeit, ihre eigenen Erfahrungen und Anliegen in die Kursgestaltung mit einzubringen. Die intensiven fahrpraktischen Elemente zu den Themen Bremsen, Lenken, Ausweichen und das defensive Driving machen umfangreiche „Theorieblöcke“ überflüssig und sichern den direkten Bezug zur Verkehrssicherheit.

Die Teilnehmerzahl ist auf maximal **12 Personen** begrenzt.

Seit Beginn des Jahres 2007 ist die Verkehrswacht alleinige Umsetzerin des PKW-Unfallverhütungstrainings für alle gesetzlich oder freiwillig Versicherten der Verwaltungs-Berufsgenossenschaft (VBG).

Darum geht es beim Sicherheitstraining:

Gefahren rechtzeitig **erkennen**
Gefahren durch vorausschauende und angepasste Fahrweise **vermeiden**
Gefahren durch Wissen und Fahrzeugbeherrschung **bewältigen**

Das wird vermittelt:

Theorie: Kenntnisse der Fahrphysik
Praxis: Praktische Erfahrungen der Fahrphysik auf dem Übungsplatz

PKW Unfallverhütungstraining (inkl. Ersthelferübungen):

Samstag, 18. März 2017, 08:30 Uhr – 16:00 Uhr
auf dem Gelände der Verkehrswacht Karlsruhe e.V.
Begrenzt auf **maximal 12 Pers.**

Motorrad Fahrsicherheitstraining:

Samstag, 29. April 2017, 08:00 Uhr – 16:00 Uhr
auf dem Gelände der Verkehrswacht Karlsruhe e.V.
Begrenzt auf **maximal 10 Pers.**

Teilnahmegebühren PKW Unfallverhütungstraining inkl. Ersthelferübungen:
140€ pro Person (inkl. 30€ Spende)

Teilnahmegebühren Motorrad Fahrsicherheitstraining:
100€ pro Person (inkl. 30€ Spende)

Teilnahmebedingungen siehe www.lc-ka-schloss.de/fahrsicherheitstraining
Verbindliche Anmeldung unter fahrsicherheit@lc-ka-schloss.de
Die Kurse werden von speziell dafür ausgebildeten Trainern der Verkehrswacht geleitet. Die Kenntnisse zu den Ersthelferübungen werden durch das Deutsche Rote Kreuz vermittelt. Die Organisation beider Tage bewältigen mit ehrenamtlichem Engagement Mitglieder des Lions Clubs Karlsruhe-Schloss. Die Verkehrswacht Karlsruhe e.V und das Deutsche Rote Kreuz Kreisverband Karlsruhe unterstützen uns tatkräftig als Partner.